



Marcelo, estrategia para dividir al Frente

PREGUNTA
SIN OFENSA

KARINA
AGUILAR

@aguilarkarina



Aunque oficialmente sólo son coordinadoras, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez serán las candidatas que compiten por la Presidencia de la República; sin embargo, esta ecuación puede cambiar en cualquier momento, si Marcelo Ebrard decide irse a Movimiento Ciudadano.

Con esta decisión, el partido de Dante Delgado será, una vez más, comparsa de Andrés Manuel López Obrador.

A pesar de que Dante, en el discurso, aseguró que Morena está destruyendo al país, lo cierto es que MC, le ha permitido alcanzar los espacios de gobierno y tener la mayoría en el Congreso a ese partido oficialista.

Así lo hizo en la elección de 2021, cuando su afán de competir refrendó la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados, y le permitió ganar más gubernaturas.

El partido naranja atraviesa una crisis interna que por más que intentan minimizarla

no lo logran. Sin la fuerza de Jalisco, que encabeza Enrique Alfaro, quien ha pedido de forma reiterada ir en alianza con el Frente Amplio, MC difícilmente lograría un decoroso resultado en la elección de 2024.

Mientras el gobernador de Jalisco ha anunciado un rompimiento con Movimiento Ciudadano; el gobernador de Nuevo León, Samuel García, insiste en que con la Alianza no van ni a la esquina; además, haciendo eco de las declaraciones del presidente, Andrés Manuel López Obrador, ha dicho que sí quiere ser Presidente de México.

No es casual que MC haya pospuesto lo más posible la decisión de su candidatura presidencial, y aunque diga que no aceptará "pedacería" de otros partidos, lo cierto es que, para ellos, Ebrard no es considerado un "pedazo"; por lo tanto, no se descarta que después de las acusaciones que ha hecho acerca del proceso morenista, se decante por competir bajo las siglas del partido naranja.

Hay que recordar que, en 2012, Marcelo cedió la candidatura presidencial a López Obrador y en 2015, mientras estaba en el exilio en París, Francia, intentó ser diputado federal por Movimiento Ciudadano, candidatura que le fue retirada por diversas acusaciones en su contra.

No obstante, hacia final del sexenio de En-

rique Peña Nieto en 2017, Marcelo regresó a México y su primera reunión política fue con Morena.

Esa posible candidatura de Ebrard en MC le estaría afectando directamente al Frente Amplio, es decir, a Xóchitl Gálvez, porque los morenistas no votarán por una persona a quien consideran traidor; mientras que un sector del Frente, a quienes Xóchitl no termina de convencer por ser mujer, podría llevar sus votos a MC.

De esta manera, el partido de Dante se convertiría una vez más en comparsa del presidente López Obrador, porque bien saben que al dividir, el único beneficiado sería Morena.

Y EN PREGUNTA SIN OFENSA:

Sancionarán la UIF o la Fiscalía General de la República, los procesos de licitación realizados en el Centro Médico Nacional SXXI por Joel Estrada -operador de Juan Sabines- a favor de la empresa Vitalmex que ha obtenido contratos con un sobre costo mensual de casi 6 millones de pesos en perjuicio del erario, o será otro de los casos de presunta corrupción que dejarán impune en esta administración.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.